



## Presidente Biden indulta a su hijo: “La política infectó el proceso”

### Description

El presidente de Estados Unidos, Joe Biden, anunció hoy que indultó a su hijo Hunter Biden al considerar que “la política infectó el proceso y ello condujo a un error judicial”

En una declaración, escribió que «esta es la verdad: creo en el sistema de justicia, pero mientras he luchado con esto, también creo que la política cruda ha infectado este proceso y ha llevado a un error judicial».

Una vez que tomé esta decisión este fin de semana -subrayó-, no tenía sentido retrasarla más. “Espero que los estadounidenses entiendan por qué un padre y un presidente tomarían esta decisión», dijo.

La decisión del mandatario ocurrió días antes de la audiencia sentencia a Hunter, prevista para el próximo 12 de diciembre.

Sin embargo, la secretaria de Prensa de la Casa Blanca, Karine Jean-Pierre, cuando se le preguntó el 7 de noviembre, cuáles eran las intenciones del presidente respecto al indulto, enfatizó que acerca de ese asunto la habían insistido varias veces y “nuestra respuesta se mantiene, que es no».

Además, la portavoz se negó a comentar sobre otros indultos que el ocupante saliente del Despacho Oval pueda hacer antes del final de su periodo, incluidos los de cualquier funcionario de la administración demócrata o personas amenazadas por el presidente electo Donald Trump con acciones legales.

El pasado 11 de junio, luego de conocer el resultado del juicio a su hijo, Biden señaló que aceptaba la conclusión del tribunal y que siempre estaría ahí para él, “nada cambiará eso jamás”, puntualizó.

Biden expresó también sentirse orgulloso de su hijo por haberse recuperado del consumo de drogas.

“Como dije la semana pasada, soy el presidente, pero también soy papá. Jill (su esposa) y yo amamos a nuestro hijo y estamos muy orgullosos del hombre que es hoy”, añadió entonces en un comunicado luego del veredicto de culpabilidad que emitió el jurado de 12 miembros en un tribunal de Delaware.

Acotó que “muchas familias que han tenido seres queridos luchando contra una adicción comprenden el sentimiento de orgullo al ver a alguien a quien amas salir desde el otro lado y ser tan fuerte y resiliente en la recuperación”.

Luego de más de tres horas de deliberaciones, el jurado falló respecto a la culpabilidad de Hunter Biden en tres cargos federales relacionados con la posesión de armas.

En su momento se explicó que el hijo del presidente podría enfrentar una pena máxima de 25 años de prisión y una multa de 750 mil dólares por mentir al comprar un arma de fuego cuando era adicto a las drogas.

También en California tenía que responder por cargos separados vinculados supuestamente al no pago de 1,4 millones de dólares en impuestos y por presentar declaraciones falsas.

El Maipo/PL

**Date Created**

Diciembre 2024

[www.elmaipo.cl](http://www.elmaipo.cl)